



Basel soll ein Hotel kaufen, um Obdachlose zu beherbergen



© pexels.com / Lizenzfrei

BaZ-Artikel zum Thema Wohnungslosigkeit, Recht auf Wohnen und das Heilsarmee-Projekt "Housing First"

In der heutigen Ausgabe der BaZ befasst sich Robin Rickenbacher mit einer Basler Motion, die vorsieht, ein Hotel zur Beherbergung von Obdachlosen bereitzustellen. Die Heilsarmee sieht das als Übergangslösung. Gemäss Thomas Frommherz, Projektleiter Housing First in Basel, fehle es vor allem an bezahlbarem Wohnraum, der langfristig gemietet werden kann.

Klicken Sie auf den blauen Button, um den Artikel zu lesen.

Autor

Robin Rickenbacher, BaZ, Ausgabe vom 9. August 2021

Publiziert am

9.8.2021